

Weißer Weste und Ehrenpunkt

DJK Gänheim Tischtennis

Nach der 2. Herrenmannschaft vor zwei Wochen eröffnete vor einer Woche auch die 1. Herrenmannschaft ihre Heimspielreihe der Saison 2023/24 mit weißer Weste und setzte sich durch diesen Kanter Sieg am 2. Spieltag mit komfortablem Vorsprung an die Tabellenspitze der Bezirksliga Südost. Die Jugend hingegen war in ihrem Auftaktspiel in der Landesliga Nordwest mit einem Ehrenpunkt gut bedient.

Herren I vs. FC Geldershm. I [9:0]

Eine Woche nach dem beeindruckenden Saisonauftakt Sieg (9:1) beim letztjährigen Bezirksligadritten, Soli Schweinfurt, setzten Sven Göbel und seine Mannen das nächste Ausrufezeichen. Vor heimischem Publikum gönnten sie am Freitag, 22. September, dem letztjährigen Bezirksligavierten aus Geldersheim noch nicht einmal den Ehrenpunkt. Nur drei von dreißig gespielten Sätzen durften die Gäste wernaufwärts mit nach Hause nehmen. Trotz einiger knapper Satzergebnisse waren sie am Ende chancenlos. Für Gänheim spielten Göbel/Krüger (1), Puchner/Krönert (1), Hofmann/Volk (1), Sven Göbel (1), Lucius Puchner (1), Christian Krüger (1), Lukas Krönert (1), Tobias Hofmann (1) und Burkhard Volk (1).

TV Hofstetten I vs. Jugend I [9:1]

Einen Tag später gab es für die Jugend die erwartete Niederlage

in der Tischtennis-Hochburg Hofstetten bei Kleinwallstadt. Lucius Puchner rettete seinem Team im Fünfsatzkrimi gegen Paul Zöller den Ehrenpunkt. Von seinen sieben Sätzen gegen Hofstettens Topspieler Lenny Kreis und Jan Dittel konnte Gänheims Topspieler nur einen einzigen für sich entscheiden. Das war in früheren Wettkämpfen noch umgekehrt gewesen. Durch die unterschiedlichen Trainingsbedingungen in den Coronajahren sind die beiden Kontrahenten jedoch an ihm vorbeigezogen. In den Partien seiner Mannschaftskollegen wurde die Überlegenheit der Gastgeber noch deutlicher sichtbar. Lukas Krönert, Jannik Hertlein und Neuling Thomas Ortloff aus Poppenhausen zeigten in vielen Ballwechseln ebenbürtige Leistungen und gewannen jeweils auch einen Satz. Am Ende aber setzten sich Hofstettens Jugendliche aufgrund ihrer deutlich höheren Schlagsicherheit und ihrer größeren körperlichen Dynamik durch.

Die nächsten Spiele

- Mittwoch, 4. Okt., um 18 Uhr Jugend zuhause gegen RV Viktoria Wombach I (Landesliga)
- Freitag, 6. Okt., um 20 Uhr Herren I zuhause gegen SC 1900 Schweinfurt I (Bezirksliga) [ST]